

## Protokoll Vorstandssitzung vom 25.03.2019

### Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

**Anwesend:** AM (Antonia Mosberger), IB (Ian Boschung), BL (Betty Lory), PS (Patricia Schmid), LE (Lukas Eberle) JJ (Julia Jäggi), SG (Silvio Geel), LB (Luzian Bieri), LiH (Lioba Heimach), LH (Leon Hinderling), MA (Max Aspect)

**Abwesend:**

**Gäste:**

### 1. Protokoll der letzten Sitzung

**Antrag:** Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 18.03.2019 wie präsentiert annehmen?

**Abstimmung:** Protokoll einstimmig angenommen.

### 2. Mitteilungen und Diskussionen

**Präsident:**

- Es wird darüber diskutiert ob ein neues Vorstands Passwort gesetzt werden muss. Man ist der Meinung, dass man das alte Passwort beibehalten kann. LB kümmert sich um die Passwörter von leshop etc.
- Präsi-kolumne Leistungsstipendium keine Anwesenden befürwortet die Kampagne, man wird also kritisch dazu Stellung nehmen.
- Masterzulassungsbedingungen, Kritik an der Eth-Quote im Data-Science Master (20
- Stundenplandiskussion über den Wechsel von Zentrum und Höngg. Man kann es nachlesen und AM Anregungen geben für den FR.
- Am Mittwochnachmittag werden die Vorstandsfotos gemacht. Es müssen alle anwesend sein und der blaue AMIV-Pullover anziehen.
- AM schrieb einen Antrag falls wir den Stutz und Yuandme abgeben muss, dass der VSETH uns einen Ersatz im Zentrum geben muss.

**Quästor:**

- LB möchte die 14'000.- Rechnung auf Unerwartetes nehmen. LE schlägt vor, dass wir es vor die GV bringen. LB und AM sind eher dagegen, da wir es sowieso zahlen müssen.
- Bastli möchte Server upgraden. SL ist nicht involviert in dieser Reorganisation. Er ist der Meinung, dass dieses Upgrades nicht unbedingt nötig sind. Shop tool soll zuverlässiger laufen. Dieses kann jedoch in einem halben Jahr auf den VSETH-server migriert werden. SL sagt also der Nutzen hält sich stark in Grenzen. Falls man diese Kabel unbedingt möchte kann man beim SOSETH nachfragen. Der AMIV entscheidet sich gegen die Unterstützung.

**Information:**

- 

**IT:**

- SG möchte ein wenig Werbung fürs Coding-Weekend
- Falls es noch Änderungsvorschläge fürs Admintool gibt, können die noch eingereicht werden.
- Die neuen Mitgliederlisten sind gekommen. Somit ist es wieder auf dem aktuellen Stand.

**Kultur:**

- Es gibt eine weitere Schulung für die Tabs, wenn sie nicht anwesend sein können dann können sie keine Tabs mehr sein. Gerald möchte ausser an diesem einen Tag keine weitere Schulung machen, sodass es keine Möglichkeit gibt die Schulung nachzuholen. AM wird dies Am FR anbringen und es wird mit dem VSETH besprochen.
- MA möchte ein Outdoor Restaurant für das Helferessen. Nach Möglichkeit Westlich. AM schlägt ein BBQ-Event vor dem Alumni Pavillon vor. JJ möchte eine Schlechtwetterlösung.

**HoPo ITET:**

- 

**HoPo MAVT:**

- JJ schlägt eine MAVT-Bibliothek oder MAVT-Lernräume vor, es geht um Rector's Impulse Fonds.
- Fokusprojekt an der Wasserwerkstrasse nutzen für eine MAVT-Werkstatt.
- JJ: PVK evaluation ist live.

**External Relations:**

- Career Fairy soll helfen bei Vermittlung von Studenten an Firmen durch bessere eine bessere Informierung der Studenten. BL und JJ haben die Verantwortlichen im BQM getroffen. Sie wollen, dass wir Studenten fragen was sie von einer solchen Website wollen. JJ gibt zu bedenken, dass sich die Zusammenarbeit mit Career Fairy lohnen würde. LB sagt, dass der VSETH ebenfalls einen vergleichbaren Dienst anbieten wird. Der Vorstand gibt sich skeptisch. AM wir überlassen es dem VSETH sich mit Career Fairy anzulegen. Wir sagen careerfairly ab.
- Bain and Company wollte an alle Studenten ein Mail schicken. Dies können sie nicht. Jedoch können sie ein Event sponsoren und so Werbung machen.

**Infrastruktur:**

- VIS möchte eine neue Kaffeemaschine ohne Kapseln. Sie möchten davon weg kommen wegen dem Abfall. Die jetzige Kaffeemaschine soll vermietet werden. Falls jemand mitreden möchte kann er mit dem VIS zusammensitzen.
- Aufenthaltsraum-Putz findet am 26.04.2019 statt. LE ist froh um grosse Teilnahme.
- Sie werden etwa im Oktober beginnen mit dem Bauen hinter dem CAB. Gerald ist an die Sitzung gegangen. Ab jetzt versucht Lukas Reichhard an die Sitzung zu gehen.

### 3. Varia

- AM gibt zu bedenken, dass wir nicht nach Verona zu Silvio können. Man verschiebt die Diskussion auf die nächste VS.

#### 4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 8.10.2018 um 18:30 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 2 statt.

**Ende der Sitzung:** 20:15